

Pressemitteilung

Großzügige Spende der WM-Tippgemeinschaft der Gaststätte „Fuchs am Klemensplatz“ !

Bei der Europameisterschaft vor zwei Jahren hatte die Tippgemeinschaft der Kaiserswerther Gaststätte „Fuchs am Klemensplatz“ bereits Geld aus dem damaligen Tipp-Topf an den Förderverein „Flossen weg“ gespendet.

Bei der jetzigen Weltmeisterschaft wurde wieder zweimal dieser Topf der Tippgemeinschaft der Gäste nicht geknackt!

So hatte kein Tipper vorhergesehen, dass die deutsche Fußball-WM-Mannschaft so sensationell das Viertelfinalspiel mit 4 Toren gegen Argentinien gewann. 165,00 € wären im Fall des korrekten Tipp-Ergebnisses ausgezahlt worden. Ebenso lagen alle mit Ihren Tipps beim gestrigen Halbfinalspiel daneben und keiner sagte das richtige Ergebnis von 0:1 für Spanien voraus. Jetzt standen noch einmal 175,00 € im Tipp-Topf.

Die Tippgemeinschaft überlegte nicht lange und entschied sich wieder zur Spende an den Förderverein „Flossen weg“. Das Geld von insgesamt **340,00 €** sollte „im Dorf bleiben“.

Heute Mittag fand die Übergabe der Spende im Biergarten der Gaststätte statt. Petra Gotzes vom Vorstand des Fördervereins nahm das Geld von Thomas Plum, dem Wirt entgegen.

Der Verein „Flossen weg“ bedankt sich ganz herzlich bei der Tippgemeinschaft der Gäste der Gaststätte „Fuchs am Klemensplatz“.

Düsseldorf, 08. 07. 2010

Susanna Borgers

presse@flossen-weg.de

www.flossen-weg.de